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YOGYA(KR) - Muham-

mad Kilat Samudra,

murid SMP Islam Al

Azhar 38 Wonosari

meraih medali emas

kejuaraan Jogjakarta

Pencak Silat Piala Raja

Championship 1 2023, ke-

las P Putra (75-78 kg).

Kejuaraan tersebut

berlangsung di GOR

Pangukan Sleman pada

29-31 Desember 2023.

Kilat menuturkan, pe-

serta kejuaraan datang

dari berbagai daerah,

seperti DIY, Jawa Tengah,

Lampung dan provinsi

lainnya. Meskipun per-

saingan sangat ketat, na-

mun dengan persiapan

matang, ia berhasil men-

jadi pemenang. “Gigih

dan selalu optimis menja-

di kunci keberhasilan sa-

ya,” katanya, Kamis (4/1).

Menurut Kilat, keber-

hasilannya ini juga tidak

lepas dari dukungan dari

pihak sekolah dan doa

dari orang tua. Liburan

semester ia manfaatkan

untuk lebih giat berlatih.

“Dukungan dan doa dari

guru dan orang tua mem-

otivasi saya untuk mem-

berikan yang terbaik dan

membanggakan mereka,”

ujarnya

Setelah kejuaraan ter-

sebut, saat ini Kilat

mempersiapkan diri un-

tuk mengikuti kejuaraan

bergengsi berikutnya,

yaitu Pekan Olahraga

Pelajar Daerah (Popda).

“Saya terus mematang-

kan latihan, agar meraih

hasil maksimal di Popda,”

pungkasnya. (Dev)-d

PENCAK PIALA RAJA

Murid SMPAl Azhar Raih Emas
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Muhammad Kilat Samu-

dra 

USAI MONITORING DAN EVALUASI

KONI Minta Dua Cabor Segera Muskab
WONOSARI(KR)- Ko-

mite Olahraga Nasional

Indonesia (KONI) Gu-

nungkidul sudah selesai

melakukan nonitoring dan

evaluasi (monev)  44 ca-

bang olahraga. 

Pemantuan ini tidak

hanya menyongsong

Pekan Olahraga Daerah

(Porda) XVII DIY tahun

2025 di Wonosari, tetapi ju-

ga melihat dokumen, pro-

gram kegiatan dan pelak-

sanaannya. Ada dua cabor

yang mendesak untuk

segera melakukan

Musyawarah Olahraga

Kabupaten (Musorkab)

karena masa jabatan pe-

ngurus sudah habis.

“Dua cabor, yakni Pelti

dan  PRSI/Akuatik harus

segera musorkab,” kata

Wakil Ketua Umum (Wa-

ketum) KONI Kabupaten

Gunungkidul, Heri

Santoso SPdI, Rabu (3/1).

Untuk laporan keuang-

an masing-masing Peng-

kab sebagian besar sudah

terselesaikan. Sementara

ada beberapa yang masih

perlu dilakukan pendam-

pingan.

Masing-masing Pengkab

sudah menyusun target

prestasi menuju Porda XVII

tahun 2025 yang pe-

laksanaan di Gunungkidul.

Selain masing-masing cabor

harus menyusun target

prestasi, juga harus berper-

an serta dalam sukses

penyelenggaraan.

Salah satu kesimpulan

awal tahun ini seluruh

Pengkab cabor mesti me-

nyelenggarakan pusat latih-

an kabupaten (Puslatkab).

Diakui, masih ada bebe-

rapa cabor terkendala

fasilitas latihan,  termasuk

tempat dengan  ukuran

standar kejuaraan. Ter-

utama, perlu ada tempat

untuk cabor beladiri se-

hingga bisa digunakan un-

tuk latihan bersama. 

“KONI akan berkoordi-

nasi dengan berbagai pi-

hak agar Porda DIY 2025

selain sukses penyeleng-

garaan juga tetap berpres-

tasi,” tambahnya.  (Ewi)-d

KR-Endar Widodo

Ketum dan tim monitoring di kantor Pengkab

Perpani Gunungkidul. 

UJI COBA KEDUA KONTRA LIBYA

Pembuktian Eksperimen Shin Tae-yong

Pelatih Timnas

Indonesia, Shin Tae-yong,

menegaskan untuk laga

ujicoba kedua ini dirinya

akan menunjukkan keku-

atan yang berbeda jika di-

bandingkan pada laga per-

tama. Hal tersebut dikare-

nakan, pada laga pertama

kemarin, dirinya lebih

memfokuskan pada pe-

mantauan kondisi fisik

dan banyak melakukan

eksperimen pada posisi pa-

da para pemainnya sesuai

hasil program pemusatan

latihan di Turki selama be-

berapa hari terakhir.

Dalam laga ujicoba peta-

ma kontra Libya, Shin

Tae-yong memang terlihat

mencoba komposisi terbaik

jelang Piala Asia. Hal ini

terlihat dari dirubahnya

komposisi hampir semua

pemain yang diturunkan

pada babak pertama dan

babak kedua. “Seperti

yang sudah saya katakan,

saya ingin memanfaatkan

uji coba ini untuk memper-

tajam taktik permainan

tim, dengan penyesuaian

pada kondisi fisik pemain,”

terang Shin Tae-yong diku-

tip dari laman resmi PSSI. 

Pada babak pertama dan

kedua. Pada paruh perta-

ma, 11 pemain pertama

yang diturunkan yakni,

Syahrul Trisna (kiper),

Wahyu Prasetyo, Rizky

Ridho, Pratama Arhan,

Yakob Sayuri (bek), Richar-

do Kambuaya, Marc Klok,

Saddil Ramdani, Dendy

Sulistiawan (tengah) dan

duet Dimas Drajad dan

Rafael Struick pada lini de-

pan. Sedangkan pada

babak kedua, Shin Tae-

yong menurunkan Justin

Hubner, Jordi Amat, Sandy

Walsh di lini belakang, Edo

Febriansyah, Witan Sulae-

man, Ivar Jenner, dan

Marselino pada sektor ge-

landang, dan Hokky

Caraka, Adam Alis, dan

Ramadhan Sananta di-

mainkan pada lini serang.

Selain para pemain yang

telah diturunkan pada la-

ga ujicoba pertama, di per-

tandingan kontra Libya

kedua nanti, Shin Tae-

yong juga bisa kembali me-

nurunkan Elkan Baggott

yang telah bergabung de-

ngan Timnas. Hadirnya

Baggott di Timnas, dinilai

juga akan membantu pro-

ses adaptasi pemain natu-

ralisasi teranyar, Justin

Hubner yang sempat men-

dapat sorotan setelah me-

lakukan blunder yang

berujung gol bagi Libya di

laga pertama.

“Jadi sebenarnya saya

ingin mencoba semua pe-

main, karena ada bebera-

pa dari mereka juga baru

bergabung secara bergan-

tian dalam TC Turki. Le-

bih juga untuk pematan-

gan strategi dan penyesua-

ian formasi tim. Untuk

Justin (Hubner), saya ya-

kin dia bisa langsung ber-

main, saya juga berharap,

lewat uji coba, Justin bisa

lebih awal menyesuaikan

permainan tim dan de-

ngan rekan-rekannya

yang lain,” jelasnya.

Dengan tujuan laga ijico-

ba pertama yang fokus un-

tuk melihat kesiapan fisik

dan melakukan eksperi-

men posisi anyar bagi para

pemainnya, maka pelatih

asal Korea Selatan ini

menegaskan bahwa hasil

laga ujicoba pertama kon-

tra Libya tidak begitu

dipermasalahkannya. 

“Jadi di laga kemarin,

saya tidak melihat hasil

akhir, namun lebih kepa-

da mengecek kondisi pe-

main. Sebab, sejak TC

Turki kami terus meng-

genjot fisik pemain.

Mungkin fans kecewa de-

ngan hasil, namun percay-

alah tim terus mengalami

perkembangan yang posi-

tif,” tandasnya.       (Hit)-d

Live Indosiar, Jumat  (5/1) Pukul 20.00 WIB

ANTALYA(KR) - Tim nasional (Timnas) Indonesia akan kembali
menjalani laga ujicoba kontra Timnas Libya untuk kedua kalinya di
Mardan SportSports Complex, Antalya, Turki, Jumat (5/1) malam.
Setelah kalah telak 0-4 pada pertemuan pertama pada Selasa (2/1)
lalu, ‘Tim Garuda’ telah melakukan sejumlah perbaikan dan
bertekad untuk meraih hasil maksimal demi menambah kepercaya-
an diri sebelum tampil di ajang Piala Asia XVIII Qatar 2023, 12
Januari-10 Februari mendatang.

Selama 2023, DPRD Grobogan Hasilkan 10 Perda

GROBOGAN (KR) - DPRD
Grobogan, Kamis (4/1)
menggelar rapat paripurna
kesatu tahun sidang 2024
masa sidang ke-1, sekaligus
pembukaan Tahun Sidang
2024. Rapat dipimpin Ketua
DPRD Agus Siswanto SSos
MAP, dihadiri Bupati Hj Sri
Sumarni SH MM, Wabup dr
Bambang Pujiyanto MKes,
anggota Forkopimda, Ketua
PN Purwodadi, Ketua PA
Purwodadi, Sekda, para
Asisten Sekda, para Staf Ahli
Bupati, para Kepala OPD,
para Kepala Bagian Setda,
para Camat, Direktur BUMD
se- Kabupaten Grobogan.

Dalam laporannya, Ketua
DPRD mengungkapkan, sela-
ma Tahun Sidang 2023,
DPRD Grobogan berhasil
menetapkan 10 Perda. Ke-
sepuluh Perda tersebut ada-
lah Perda Fasilitasi Pengem-
bangan Pesantren, Perda
Penanggulangan Penyakit
Menular, Perda Perlindungan
dan Pemberdayaan Petani,

Perda Penyelenggaraan
Ketertiban Umum Dan Keten-
teraman Masyarakat serta
Pelindungan Masyarakat,
Perda Pertanggungjawaban
Pelaksanaan Anggaran Pen-
dapatan dan Belanja Daerah
Tahun Anggaran 2022.

Kemudian Perda
Perubahan APBD Kabupaten
Grobogan Tahun Anggaran
2023, Perda Penyertaan
Modal Pemerintah Kabupaten
Grobogan kepada Badan
Usaha Milik Daerah Tahun
2024, Perda Pajak Daerah
dan Retribusi Daerah, Perda
Anggaran Pendapatan dan
Belanja Daerah Kabupaten
Grobogan Tahun Anggaran
2024, dan Perda Perubahan
Atas Peraturan Daerah
Nomor 8 Tahun 2017 tentang
Hak Keuangan dan Adminis-
tratif Pimpinan Dan Anggota
DPRD Kabupaten Grobogan.

Di samping itu ada 3
Raperda yang masih dalam
proses pembahasan, yaitu
Raperda tentang Badan

Usaha Milik Desa, Raperda
Perusahaan Umum Daerah
Purwa Aksara, dan Raperda
tentang Perlindungan Lahan
Pertanian Pangan Berke-
lanjutan. ÓDalam menjalankan
fungsi anggaran, DPRD
Grobogan telah membahas
dan memberikan persetujuan
Raperda mengenai APBD
yang diajukan oleh Bupati, se-
suai dengan mekanisme per-
aturan perundang-undangan,
meliputi Pertanggungjawaban
Pelaksanaan APBD
Kabupaten Grobogan Tahun
Anggaran 2022, Perubahan
APBD Grobogan Tahun
Anggaran 2023, serta APBD
Kabupaten Grobogan Tahun
Anggaran 2024,Ó terang Agus.

Sedangkan dalam men-
jalankan fungsi pengawasan,
lanjut Agus, DPRD Grobogan
telah melaksanakan tugas
dan wewenang dalam bentuk
pengawasan terhadap pelak-
sanaan ketentuan peraturan
perundang-undangan, yang
dilakukan melalui pemandan-

gan umum fraksi-fraksi dalam
rapat paripurna, maupun ra-
pat kerja Alat Kelengkapan
DPRD, khususnya Komisi
yang mempunyai tugas mela-
kukan pengawasan sesuai
dengan ruang lingkup tugas
Komisi.

Ditambahkan pula, selama
tahun sidang 2023, DPRD
Kabupaten Grobogan telah
melaksanakan rapat-rapat
DPRD, sesuai Peraturan Tata
Tertib DPRD, dengan baik
dan lancar. Untuk Rapat
Paripurna telah dilaksanakan
sebanyak 49 kali. ÓSelama
tahun sidang 2023, produk
Dewan yang telah dihasilkan

adalah Keputusan DPRD se-
banyak 46 buah, dan
Keputusan Pimpinan DPRD
sebanyak 7 buah,Ó ujar politisi
PDIP asal Kecamatan Gubug
ini. Dalam kesempatan itu,
Agus Siswanto menyam-
paikan adanya perubahan
keanggotaan Alat Keleng-
kapan Dewan tahun sidang
2023 yang diusulkan Fraksi
Hanura, bahwa keanggotaan
pada Badan Anggaran atas
nama Purwanto untuk meng-
gantikan Bambang Supriyadi,
dan sebaliknya Bambang
Supriyadi menjadi anggota
Badan Pembentukan Perda. 

(Tas)-f

KR-M Taslim

Rapat paripurna DPRD Grobogan pembukaan Tahun

Sidang 2024. 
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KELOMPOK senam Happy Family memperingati

HUT I mengadakan gathering ke Pantai Baru,

Bantul. Acara bertema ‘Senam Agawe Sehat,

Healing Agawe Semangat’ didukung oleh Ny Waluyo

dan koordinator Tariyanti berlangsung penuh

kekeluargaan. Kelompok ini beranggotakan warga

Perum Guwosari Bantul dan sekitarnya. Acara di-

awali senam dengan instruktur Lina, pemotongan

tumpeng, game dan pembagian doorprize.

Gibran  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

Waspadai  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

Darurat  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

hujan di DIY yang diikuti angin ribut. Beberapa pohon tum-

bang, ada yang menimpa kendaraan. Beberapa daerah lain

sudah terkena longsor bahkan banjir.

Bencana, apa pun bentuknya niscaya akan melahirkan

penderitaan dan kesengsaraan. Bagi sebagian orang, ben-

cana memang sah-sah saja dianggap sebagai bagian dari

takdir yang tidak bisa dihindari. Namun demikian, untuk

mencegah terjadinya bencana atau minimal meminimalisir

risiko terjadinya bencana sesungguhnya bisa dilakukan asal

kita bersedia melakukan ikhtiar dan berkomitmen menjaga

kelestarian alam. 

Pertama, diakui atau tidak, terjadinya bencana sebetulnya

berkaitan dengan ulah dan andil tindakan manusia sendiri.

Ketika perencana pembangunan lebih mengedepankan ke-

pentingan pragmatis dan keuntungan ekonomi jangka pen-

dek, maka yang terjadi biasanya adalah eksploitasi alam

yang berlebihan.

Kita bisa melihat, di berbagai daerah aktivitas penjarahan

hutan terus terjadi hingga saat ini. Konservasi diabaikan.

Kepentingan industri dan transaksi keuntungan membuat

para kapitalis lupa merawat kelestarian tanahnya. Bukan

hanya hutan menjadi gundul, tidak sekali-dua kali masyara-

kat menjadi korban banjir dan tanah longsor akibat pemba-

batan hutan yang begitu rakus.

Kedua, berkaitan dengan kesadaran para pelaku ekonomi

dan negara tentang dampak lingkungan yang tidak seketika.

Dalam kenyataan memang dampak penggundulan hutan

dan perusakan lingkungan tidak serta-merta menimbulkan

dampak yang merugikan masyarakat. Ketika korban sudah

berjatuhan, baru kita ribut untuk melakukan berbagai

penanganan. Padahal, penanganan terjadinya bencana se-

mestinya tidak bersifat kuratif.

Bencana hanya bisa dikurangi dampaknya jika kita mela-

kukan langkah-langkah preventif. Mencegah terjadinya ben-

cana jauh lebih bermanfaat daripada melakukan penangan-

an setelah terjadinya bencana yang memakan banyak kor-

ban. 

Terjadinya ribuan bencana di tanah air sepanjang tahun

2023 seharusnya menjadi tempat bagi kita untuk berkaca.

Eksploitasi yang berlebihan dan tindakan yang menganiaya

alam niscaya membuat masyarakat harus membayar sangat

mahal. Pemimpin yang peka terhadap isu inilah yang kita

harapkan terpilih di tahun 2024 ini.

Menjelang pelaksanaan pemilu, ada baiknya jika masyara-

kat menelisik bagaimana pandangan para paslon yang te-

ngah berkontestasi tentang komitmen mereka terhadap ke-

lestarian alam. Paslon yang mengabaikan arti penting kese-

lamatan alam, tidak seharusnya dipilih. Paslon yang benar-

benar menghargai kelestarian alam dan berkomitmen untuk

memastikan warisan kelestarian alam kepada anak-cucu,

mereka adalah paslon ideal yang seharusnya kita pilih.

(Penulis adalah Dekan FISIP Universitas Airlangga)-f

dugaan adanya unsur kegiatan untuk kepenting-

an politik dengan melibatkan caleg dan cawapres

usungan partai politik di CFD Jakarta. Padahal,

Pasal 7 ayat (2) Peraturan Gubernur Provinsi DKI

Jakarta Nomor 12 Tahun 2016 tentang Hari

Bebas Kendaraan Bermotor (HBKB) menye-

butkan HBKB atau CFD tidak boleh diman-

faatkan untuk kepentingan partai politik dan

SARA serta orasi ajakan yang bersifat mengha-

sut. (Ant/Has)-f

Keteledoran tersebut dapat

membuat peretas dengan mu-

dah mendapat atau mengam-

bil alih sistem informasi dalam

sistem KPU. Keteledoran lain-

nya yang mungkin terjadi

adalah karyawan mengunduh

aplikasi atau permainan ba-

jakan, di mana kedua hal terse-

but sudah ditambahkan mal-

ware oleh peretas. "Sistem

pertahanan siber yang dimiliki

KPU seharusnya sudah cukup

kuat. Hanya saja, operasional

dari sistem pertahanan siber

tersebut yang perlu diperhati-

kan lebih lanjut," ucapnya.

Menurut Pratama, kea-

manan siber harus terus

berkembang dan diperkuat

agar tidak menciptakan celah

bagi serangan siber masuk. Ia

menyarankan KPU memantau

kinerja sistem pertahanan da-

ta, terutama data pribadi pemi-

lih Pemilu 2024 serta melak-

sanakan audit celah kea-

manan dalam interval waktu

yang pendek.

Dengan begitu, lanjutnya,

ketika ada celah keamanan

baru dapat segera diketahui

dan dilakukan mitigasi supaya

celah tersebut tidak diman-

faatkan  peretas untuk masuk

ke dalam sistem, mengingat

waktu pelaksanaan pemu-

ngutan suara semakin dekat. 

(Ant/Obi)-f

Tenda  . . . . . . . . . . . . .  Sambungan hal 1

Sampai Kamis (4/1) puluhan pekerja masih terlihat menyele-

saikan sejumlah persiapan seperti pemasangan tenda-tenda be-

sar dan dekorasi. Persiapan prosesi Dhaup Ageng sudah menca-

pai 60 persen lebih karena ada beberapa hal yang belum masuk

seperti karpet, kipas angin, lampu, dan lainnya. Kendati demikian

ditargetkan semua persiapan mencapai 100 persen pada 6 atau 7

Januari besok, mengingat pada 7 Januari sudah pasang tarub

dan majang. "Acara Dhaup Ageng nanti akan dihadiri sekitar

5.500 undangan. Untuk acara resepsi atau pahargyan hari perta-

ma dihadiri 1.500 tamu undangan termasuk tamu VVIP dari

Presiden, Wakil Presiden, Gubernur DIY Sri Sultan HB X, 58 pe-

megang adat budaya Kerajaan Nusantara, dan para duta besar

negara sahabat," ungkapnya.

Ditambahkan, dalam acara Dhaup Ageng nanti sejumlah kereta

kencana milik Kadipaten Pakualaman akan dikeluarkan dan dipa-

jang di beberapa titik. Keberadaan kereta tersebut tidak sekadar

menambah keindahan, tapi juga akan menjadi daya tarik bagi

para tamu. Mereka bisa berswafoto dengan latar belakang kereta

tersebut. (Ria)-f


